

建交労あいち推進ニュース

発行
建交労愛知県本部
NO1823
2017・10・18

10/22投票日 安倍暴走政治ストップ 要求実現への選挙、投票に行こう！

安倍首相は9月28日に衆議院を解散、10月22日投票を決めました。所信表明も森友・加計学園の疑惑への説明もない、まさに党利党略、政治を私物化する暴走政治を強行しています。

今回の選挙は、戦争する国づくり、過労死など長時間労働の蔓延、暮らしを破壊する消費税増税、社会保障の削減など、平和の問題、働き方への不安、貧困と格差など、この国の未来や、労働者の働き方と暮らしにかかわった選挙であり、その選択が主権者一人ひとりに迫られる選挙ではないかと思っています。

建交労では、労働者の要求実現に向け、政党の組み合わせでなく、労働者の要求実現の立場で、野党統一候補など共闘の前進をめざして、労働組合の選挙闘争の推進を図って行くことにしています。また、労働組合の選挙闘争として、組合員の政治活動の自由をまもり、政治活動を保障し、棄権をなくす呼びかけなど行くことにしています。

戦争法廃止、立憲主義の回復、改憲反対や残業代ゼロ法案反対、賃金・労働条件の引き上げなど、要求実現へ向け、10月22日の第48回衆議院選挙の投票日には、さそって選挙に行きましょう。

10/14 県本部「平和宣伝」行動を実施！ 金山駅南 改憲阻止、核兵器廃絶国際署名など訴える！

10月14日、愛知県本部は、金山駅南口に於いて、恒例になっている「平和宣伝」を行いました。

当日は、衆議院選挙の期間中でありましたが、事前に日程が計画されていたので宣伝行動を決行してきました。

この行動は、2006年から隔週で取り組まれ、今年で11年目に入り、今回で第66回を数え継続されて来ています。行動では、建交労宣伝ティッシュと改憲阻止3000万人署名、核兵器廃絶国際署名なども取り組まれました。参加者は、県本部、学童、保育パートなどから7名が参加しました。



署名に応える人々

10/3-4 なくせじん肺全国キャラバン行動！ 労職愛知分会、関係省庁へ要請



名古屋市役所前で宣伝

10月3日-4日、なくせじん肺全国キャラバン行動の取り組みとして、労職愛知分会は、3日に中部経産省への要請と、4日に、国土交通省中部地方整備局、愛知労働局、愛知県に対し「じん肺・アスベスト被害根絶を求める」要請行動を行いました。昼休みには、地下鉄、「市役所」駅前で、宣伝カーによる宣伝とチラシ配布の行動をおこないました。この行動には、北信越労職支部、神岡じん肺、愛知・健康センター、建交労岐阜県本部の仲間など、11人が参加しました。